

¿Qué hace Alberto en Chile?

Patricio Moller



Capítulo 1

Aproximadamente a las 12:00 aterrizó en el aeropuerto de Santiago De Chile el presidente Argentino Alberto Fernández con su comitiva de los "expertos científicos" como se autodenominan las autoridades argentinas que lo acompañan.

Todo para reunirse con el presidente Chileno Sebastián Piñera, para firmar "acuerdos bilaterales" entre ambas naciones, entre otras actividades que tiene en la capital chilena.

Acompañan al Presidente la primera dama Fabiola Yáñez, el jefe de Gabinete, Santiago Cafiero; el canciller Felipe Solá, y los ministros de Salud, Ginés González García; y de Defensa, Agustín Rossi; los secretarios General de la Presidencia, Julio Vitobello, y de Comunicación y Prensa, Juan Pablo Biondi; la asesora presidencial Cecilia Nicolini y el embajador argentino en Chile, Rafael Bielsa.

También integran la comitiva los gobernadores Sergio Uñac, de San Juan; Gustavo Sáenz; de Salta; Ricardo Quintela, de La Rioja; y Raúl Jalill, de Catamarca.

En este último punto con lo relacionado a los gobernadores quisiera detenerme un momento y preguntar ¿por qué no fue invitado el gobernador de Mendoza?, quien se supone que tendría que estar de los primeros en la fila de invitados, por la sencilla razón que la frontera terrestre por Mendoza es la más importante que une a los dos países

Bueno la respuesta es que el gobernador de Mendoza es contrario, o de oposición al gobierno de Fernández, y en más de una ocasión lo ha criticado en buena ley. Claramente un motivo muy plausible, y de estado para haber dejado afuera de la visita al gobernador.

Otra cosa que hay que analizar es la desfachatez de esta gente de pavonearse por Chile con visitas de dudosa especie, mientras en Formosa el dictador Gildo Insfran tiene a personas despojadas de sus libertades, con la excusa sanitaria. Me pregunto a que nivel de desidia, cara dures y sinvergüenzura pueden llegar.

Además, que es lo que hace Alberto en Chile visitando a Piñera, luego de haberlo atacado en numerosas oportunidades, comparándose con Chile con sus famosas filminas, y asegurando que Argentina era la envidia del mundo en materia sanitaria, que todas las políticas adoptadas por el fantoche superaban con creces a las de Chile, ¿en qué cabeza cabe entender que el primer viaje de estado del año sea a Chile?, además es de

preguntarnos ¿es realmente una visita de estado o hay algo más?

Personalmente creo que lo menos importante es su encuentro con Piñera.

En una de sus actividades está en hacer honores a Salvador Allende, junto a la hija, Isabel Allende, mientras gente está encarcelada en Formosa, y no pueden estar en sus hogares en compañía de sus familiares, y el muy hipócrita de paseo por el despacho de Allende llenándose la boca de DDHH, ¿por qué no, da un gesto y, por lo menos condena las actividades de su amigo Insfran?

No era de extrañarnos que otra de las actividades es la junta con la presidenta del senado chileno Adriana Muñoz y seguramente otros mas de los compinches de izquierda que pululan por el congreso.

Dos días de Fernández en Chile con el dinero de todos los argentinos para que aproveche de hacer lobby, ¡genial!

Cuáles son las políticas bilaterales que ´ pueden tener dos presidentes que tienen una pésima evaluación por parte de sus pueblos, uno que está de entrada y que pareciera que llevara años, y otro que ya está de salida que no ha sido capaz de manejar una crisis social, de las más grandes que se tengan recuerdo.

Dos presidentes blandos, hipócritas, vendidos, que responden a intereses muy extraños, y que la verdad no inspira el respeto y mucho menos la confianza de Argentina, ni de Chile

Dos presidentes que lo único que han hecho es un daño inmensurable a sus naciones, no tanto por lo que han hecho, si no mas bien por lo que han dejado de hacer, sobre todo en el caso de Piñera. No sé de qué tontera podrían hablar estos dos personajes aparte de ponerse al día de las nuevas órdenes o planes que les han encomendado Soros o Bill Gates.

Muchos han comentado que viene a ver a su amigo MEO, que se transformó en una suerte de canciller de la izquierda chilena en Argentina, o también que fue a complotar con la oposición.

Claro que eso puede ser factible, el tema está que ya lo hizo en una, o varias oportunidades anteriores, por lo menos se conoce la reunión vía zoom con la oposición chilena en donde les daba consejos de cómo volver al gobierno, y ahora el impresentable dándoselas de estadista.

De Piñera que se podría esperar mas que una actitud condescendiente con Alberto , si total ha entregado una parte del sur de Chile a terroristas que hacen los que se les da la gana, soy amos y señores en esas tierras abandonadas por el estado chileno al igual que se dejó la pista libre para los desmanes , desordenes , saqueos, incendios y toda clase de

vandalismo desde octubre de 2019 , con el pretexto de que una ciudadanía dormida había despertado frente a las injusticias de un perverso sistema neo liberal chileno.

Hace unos meses no olvidemos que Alverso cuestionó las medidas de fuerza que fueron tomadas a raíz de los hechos a partir del 18 de octubre de 2019, haciendo clara alusión a Piñera, y ahora este como si nada.

Cuando argentina tuvo que tomar una posición frente a Venezuela simplemente miró para el costado

Claro esta que Alberto Y Pinera son el fondo cortados con la misma tijera y la verdad no sabría decir cual de los dos es peor, un par de cínicos camaleónicos que se ajustan y obedecen no a sus ciudadanos, sino a intereses mas bien corporativos y personales.

